
模擬例会
会長エレクト挨拶

　　　　　野崎喜一郎 会長エレクト
　皆様こんにちは。
　いよいよ模擬例会の日が来ました。
　今年は3月から例会が取りやめになり、
皆さんと顔を合わせるのも久しぶりです。
そのような時に模擬例会となって、最初
から戸惑っています。
　2月の半ばまで何事も無かった日常が、

今まで経験したことの無い日常に突然代わってしまいま
した。例会の無い今までが何か物足りないと感じているのは
私だけでしょうか？やはり例会あってのロータリーだと思い
ます。
　この先何事もなく、いつもどおりの例会が出来ることを
期待しています。
　今日は第4分区の三本ガバナー補佐がお越しです。三本
さんも色々な思いがあると思います。後ほど挨拶を頂戴いた
しますので宜しくお願い致します。
　模擬例会の会長挨拶を終わります。

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

　皆様、こんにちは。
　2月最後の例会以来、やっとこ
うして通常例会を行うことが出来
ました。
　これまでの間、毎月の理事役員
会におきまして例会の持ち方や、
クラブ事業の実施についての検討
を重ねてまいりましたが、今日

こうしてクラブ会員の皆様の元気なお顔を拝見する
ことが出来て、心から安堵しているところでござい
ます。
　とは申しましても、警戒を怠ればまたいつ何時、
再び新型コロナウイルス感染の拡大が起こるかも
分かりません。私たち一人ひとりが、気を緩めるこ
となく行動し、一日も早く普通の生活が送れる日が
来ることを願っております。
　そして、この大変な時に三条ロータリークラブの
かじ取りをされる、野崎会長エレクト、渡辺良一幹
事エレクトに対しまして、三条クラブ会員の皆様の
絶大なるご支援を何卒よろしくお願い申し上げま
す。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　渡辺良一 次年度幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　 6月1日より　1ドル＝108円
◎大谷ガバナー事務所より
　「ガバナー月信６月号発行のお知らせ」
◎地区RLI推進委員会より
　「DL（ディスカッション・リーダー）推薦のお願い」

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　皆さん、こんにちは。お元気な顔を見せていただ
き、うれしく思っております。

　又、私の父が逝去の折には、会員の皆様から御香
典を頂戴致しまして、誠に有難うございました。

松永一義さん
　3ヶ月、ボックスに協力します。
荻根澤隆雄さん
　新型コロナウイルスで大変な状況下ですが、皆様
ご健勝、ご無事で何よりです。

　松永マスクに日の丸（大和魂）
五十嵐晋三さん
　お久しぶりです。皆さん元気でなによりです。
コロナウイルスに負けずに頑張りましょう。

中條克俊さん
　みなさんにお会い出来て大変うれしいです。
本日は模擬例会、よろしくお願いします。

野崎喜一郎さん
　皆様お久しぶりです。今日から楽しい例会になる
よう努力しましょう。

柳取崇之さん
　野崎エレクト、渡辺幹事エレクト、本日は宜しく
御願いします。

渡辺良一さん
　本日は模擬例会です。野崎年度デビュー戦です。
御協力の程よろしくお願い致します。

小林卓哉さん
　久しぶりでうれしいです！！
野水靖之さん
　久しぶりの例会、喜ばしい限りです。
中沢真幸さん
　久しぶりの例会、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　どこへも行けなくて困ってます。
　今以上に広がらないように祈ってます。
小林吾郎さん
　皆さん、お久しぶりです。
吉井直樹さん
　久しぶりの例会です。復活を祝して。
船越良則さん
　久しぶりの例会、うれしいです。
　コロナに負けず、がんばりましょう！！
丸山行彦さん
　久しぶりの例会、楽しみにしていました。
梨本次郎さん
　例会の再開をうれしく思います。
　またよろしくお願いします。

接訪問を希望する予定ですが、コロナの事情によっ
てはWEB形式になる可能性も有りますので準備だ
けはしていきます。

　次に先日、新旧理事会で承認されました2020-21年
度予算計画書についてお話いたします。お手元の資
料をご覧ください。
まず特筆すべきことは

収入の部　今年度予算　　　2,428,890 円
　　　　　　　　　　　　　　例会行事等 中止に
　　　　　　　　　　　　　　なったため。
支出の部　クラブ経常費　　　 400,000 円
　　　　　　　　　　　　　　ローターアクト50周年
　　　　　会務費　社 会 奉 仕 150,000 円
　　　　　　　　　　　　　　3/6予定
　　　　　　　　　　　　　　オペラ歌手
　　　　　　　　　　　　　　三浦克次氏コンサート
　　　　　　　　　友好クラブ 350,000 円
　　　　　　　　　会　議　費 200,000 円
　　　　　　　　　　　　　　オンライン対策費
　　　　　事務費　雑　　　費 420,000 円  
　　　　　　　　　　　　　　モバイル対策費
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　　吉井直樹
　　　次年度職業奉仕委員長
　次年度職業奉仕委員長を仰せつ
かりました吉井です。よろしくお
願いいたします。
　職業奉仕というと思い出される
のが入会当時に熊倉先輩より「職
業奉仕はロータリーの原点にある

のだよ」と教えていただいたことです。
　本来ならば先般行われるはずの地区研修・協議会
にてセッションに参加し、それを踏まえて次期の委
員会運営、事業の方針を決定すべきなのですが、こ
の状況ですので、過去の委員会方針などを参考に計
画をさせて頂きました。
　現在、コロナ禍のもと、経済活動が、皆様が非常
に困難で有る中、だからこそ今、仕事に対して高い
倫理観が必要になってくると思います。「職業奉仕」
の本質を考え、また、四つのテストに照らし合した
行動を委員会を通じて皆さんと共に考えてみたいと
思います。
　大谷年度の地区職業奉仕委員会の作成した啓発
ツールにHe profits most who serves best「最もよ
く奉仕する者、最も多く報いられる」とあります。
これを学びに取り組んでいきたいと思います。
　最後に事業として、例年通り会社訪問の例会を開
催したいと思いますが、行き先については会長、理
事会に諮り決定したいと思います。
　一年間よろしくお願いいたします。
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【ヴィジター】
 ・第4分区ガバナー補佐
　　　　　　三本進一様（見附RC）
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樺山　仁さん
　コロナの騒動で大変です。
皆様も元気を保ちましょう。
西山徳芳さん
　久しぶりの例会、皆様に会えて良かったです。
相場弘介さん
　久々の例会、よろしくお願いします。
明田川賢一さん
　皆さん、久しぶりです。
金子俊郎さん
　例会が再開されホッとしました。会長、幹事のご
苦労お察しします。
小越憲泰さん
　久しぶりの例会です。
皆様元気そうで安心しました。
歸山　肇さん
　コロナに負けずがんばりましょう。
早川滝徳さん
　かなり健康体になりました。今後は気をつけなが
ら情報収集に飲み歩きはじめます。
伊藤寛一さん
　お久しぶりでございます。皆様ご無事なようで
うれしいです。
菊池　渉さん
　久々で、例会の出席の仕方も忘れそうです。でも
元気で会えるのは良いことだと実感しています。
近藤雄介さん
　一日も早く、この事態が終息し、平穏な生活を
取り戻せるよう心から願っております。
斎藤弘文さん
　例会開催おめでとう御座居ます。皆様の元気な姿
を拝見しうれしく思います。
石橋育於さん、 飯塚一樹さん、　 落合孝夫さん、
丸山鉄兵さん、 五十嵐博宣さん、 山田富義さん、
石黒良行さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月1 2日分　￥      82,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥1,105,750

「クラブフォーラム」
　　　　　　　　　　渡辺良一 次年度幹事

　野崎年度幹事を仰せつかりまし
た、渡辺良一です。宜しくお願い
いたします。
　前回年次報告をWEB例会で、
提示させていただいた通り
RI会長エレクトのホルガー・ク
ナーク氏は、

“Rotary Opens Opportunities”「ロータリーは機会
の扉を開く」のテーマ。
　佐藤真ガバナーエレクトは、「ロータリーで良い
ことをしよう」をテーマに幾つかの地区の目標を挙
げています。
　野崎喜一郎会長エレクトもそれを受け「楽しくな
ければロータリーでない」をクラブテーマに掲げて
います。
　「楽しいロータリー」にするためには、それぞれ
自分自身が楽しむ！
　それは　各委員会であれば　石黒親睦委員長が　
梨本プログラム委員長が　野水クラブ会報委員長が
誰よりも委員会を楽しみ　委員メンバーの皆さんが
誰よりも委員会を楽しむ。　会員お一人お一人が
ロータリーを楽しむ。
　つまり「Let’s　enjoy　Rotary！！」をモットー
にしていきたいと思います。
　では、次年度の行事予定から発表いたします。前
回のWEB例会で発表した通り、先ごろ、佐藤真ガ
バナーエレクトより次年度運営の通達がありました
のでお知らせいたします。

1. クラブ例会（推奨事項）
　・例会が開催できない場合でも、月2回は、会長
　　挨拶、連絡事項などを会員に発信する。
　・手法については、オンライン会議、ホームペー
　　ジの利用、メール fax等を活用して行う。
2. クラブ委員会（推奨事項）
　・10人以上の会議はZoom等によるオンライン会
　　議等を推奨します。
3. その他のクラブ行事
　・COVID-19の感染等に最大の注意をしながら出
　　来る活動に限定して下さい。
4. ガバナー公式訪問
　・オンライン訪問を基本にしながら、各クラブで
　　可能な方法をクラブ会長と協議の上、決めさせ
　　て頂きます。
　・56クラブ単独開催と致します。

　・懇親会の参加は遠慮いたします。
　※オンライン訪問日程（案）を今後送付いたしま
　　す。都合の悪いクラブは分区のガバナー補佐と
　　調整願います。
　※COVID-19が終息し通常例会が開催可能な状態
　　になりましたら、クラブ訪問として各クラブ例
　　会に出席させて頂く予定です。
5. オンライン会議の推進
　・分区、クラブで担当者を選出します。当クラブ
　　では小林吾郎氏にお願いをしています。
　・地区（分区）の会議はオンライン会議を推奨し
　　ます。（10名を超える会議は原則オンライン会
　　議で行う）
　・ガバナー補佐会議、ガバナースタッフ会議、分
　　区会長幹事会、各種委員会等、会長（幹事）会
　　のオンライン化を達成し、その後に地区諮問委
　　員会、各クラブ例会などのオンライン化を目指
　　します。
　・各クラブのオンライン会議有料版の費用はガバ
　　ナー事務所で支出します。
6. 地区主催事業について
　1） 会長エレクトセミナー（PETS）
　　　・DVDと紙資料による自主研修
　2）地区研修・協議会  
　　　・DVDと紙資料による自主研修
　　　・現況下でロータリアンとして何を考え、
　　　　どのように行動するか改めて問いかけ、
　　　　考える「機会」とします。
　3） 地区大会記念ゴルフ大会
　　　・今後検討いたします。
　4） 地区大会
　　　・2021年4月に開催延期を検討します。
　5） 青少年交換プログラム（短期・長期） 
　　　・RIJYEM決定を考慮し中止とします。
　6） インターアクト  
　　　・年次大会を中止とします。
　7） ライラ研修
　　　・日程の変更を検討します。
　8） ＩＭ 
　　　・日程の延期、開催方法変更について、
　　　　ガバナー補佐に検討をお願いします。
　　　　第４分区は来年に延期　日程は未定。

　三条クラブの行事予定としては添付資料をご確認
ください。これも今後のコロナ2波、3波により大幅
な変更があるかもしれません。
　尚、当面の予定であるガバナー公式訪問ですが直

接
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模擬例会
会長エレクト挨拶

　　　　　野崎喜一郎 会長エレクト
　皆様こんにちは。
　いよいよ模擬例会の日が来ました。
　今年は3月から例会が取りやめになり、
皆さんと顔を合わせるのも久しぶりです。
そのような時に模擬例会となって、最初
から戸惑っています。
　2月の半ばまで何事も無かった日常が、

今まで経験したことの無い日常に突然代わってしまいま
した。例会の無い今までが何か物足りないと感じているのは
私だけでしょうか？やはり例会あってのロータリーだと思い
ます。
　この先何事もなく、いつもどおりの例会が出来ることを
期待しています。
　今日は第4分区の三本ガバナー補佐がお越しです。三本
さんも色々な思いがあると思います。後ほど挨拶を頂戴いた
しますので宜しくお願い致します。
　模擬例会の会長挨拶を終わります。

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

　皆様、こんにちは。
　2月最後の例会以来、やっとこ
うして通常例会を行うことが出来
ました。
　これまでの間、毎月の理事役員
会におきまして例会の持ち方や、
クラブ事業の実施についての検討
を重ねてまいりましたが、今日

こうしてクラブ会員の皆様の元気なお顔を拝見する
ことが出来て、心から安堵しているところでござい
ます。
　とは申しましても、警戒を怠ればまたいつ何時、
再び新型コロナウイルス感染の拡大が起こるかも
分かりません。私たち一人ひとりが、気を緩めるこ
となく行動し、一日も早く普通の生活が送れる日が
来ることを願っております。
　そして、この大変な時に三条ロータリークラブの
かじ取りをされる、野崎会長エレクト、渡辺良一幹
事エレクトに対しまして、三条クラブ会員の皆様の
絶大なるご支援を何卒よろしくお願い申し上げま
す。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　渡辺良一 次年度幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　 6月1日より　1ドル＝108円
◎大谷ガバナー事務所より
　「ガバナー月信６月号発行のお知らせ」
◎地区RLI推進委員会より
　「DL（ディスカッション・リーダー）推薦のお願い」

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　皆さん、こんにちは。お元気な顔を見せていただ
き、うれしく思っております。

　又、私の父が逝去の折には、会員の皆様から御香
典を頂戴致しまして、誠に有難うございました。

松永一義さん
　3ヶ月、ボックスに協力します。
荻根澤隆雄さん
　新型コロナウイルスで大変な状況下ですが、皆様
ご健勝、ご無事で何よりです。

　松永マスクに日の丸（大和魂）
五十嵐晋三さん
　お久しぶりです。皆さん元気でなによりです。
コロナウイルスに負けずに頑張りましょう。

中條克俊さん
　みなさんにお会い出来て大変うれしいです。
本日は模擬例会、よろしくお願いします。

野崎喜一郎さん
　皆様お久しぶりです。今日から楽しい例会になる
よう努力しましょう。

柳取崇之さん
　野崎エレクト、渡辺幹事エレクト、本日は宜しく
御願いします。

渡辺良一さん
　本日は模擬例会です。野崎年度デビュー戦です。
御協力の程よろしくお願い致します。

小林卓哉さん
　久しぶりでうれしいです！！
野水靖之さん
　久しぶりの例会、喜ばしい限りです。
中沢真幸さん
　久しぶりの例会、よろしくお願いします。
安達俊明さん
　どこへも行けなくて困ってます。
　今以上に広がらないように祈ってます。
小林吾郎さん
　皆さん、お久しぶりです。
吉井直樹さん
　久しぶりの例会です。復活を祝して。
船越良則さん
　久しぶりの例会、うれしいです。
　コロナに負けず、がんばりましょう！！
丸山行彦さん
　久しぶりの例会、楽しみにしていました。
梨本次郎さん
　例会の再開をうれしく思います。
　またよろしくお願いします。

接訪問を希望する予定ですが、コロナの事情によっ
てはWEB形式になる可能性も有りますので準備だ
けはしていきます。

　次に先日、新旧理事会で承認されました2020-21年
度予算計画書についてお話いたします。お手元の資
料をご覧ください。
まず特筆すべきことは

収入の部　今年度予算　　　2,428,890 円
　　　　　　　　　　　　　　例会行事等 中止に
　　　　　　　　　　　　　　なったため。
支出の部　クラブ経常費　　　 400,000 円
　　　　　　　　　　　　　　ローターアクト50周年
　　　　　会務費　社 会 奉 仕 150,000 円
　　　　　　　　　　　　　　3/6予定
　　　　　　　　　　　　　　オペラ歌手
　　　　　　　　　　　　　　三浦克次氏コンサート
　　　　　　　　　友好クラブ 350,000 円
　　　　　　　　　会　議　費 200,000 円
　　　　　　　　　　　　　　オンライン対策費
　　　　　事務費　雑　　　費 420,000 円  
　　　　　　　　　　　　　　モバイル対策費
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　　吉井直樹
　　　次年度職業奉仕委員長
　次年度職業奉仕委員長を仰せつ
かりました吉井です。よろしくお
願いいたします。
　職業奉仕というと思い出される
のが入会当時に熊倉先輩より「職
業奉仕はロータリーの原点にある

のだよ」と教えていただいたことです。
　本来ならば先般行われるはずの地区研修・協議会
にてセッションに参加し、それを踏まえて次期の委
員会運営、事業の方針を決定すべきなのですが、こ
の状況ですので、過去の委員会方針などを参考に計
画をさせて頂きました。
　現在、コロナ禍のもと、経済活動が、皆様が非常
に困難で有る中、だからこそ今、仕事に対して高い
倫理観が必要になってくると思います。「職業奉仕」
の本質を考え、また、四つのテストに照らし合した
行動を委員会を通じて皆さんと共に考えてみたいと
思います。
　大谷年度の地区職業奉仕委員会の作成した啓発
ツールにHe profits most who serves best「最もよ
く奉仕する者、最も多く報いられる」とあります。
これを学びに取り組んでいきたいと思います。
　最後に事業として、例年通り会社訪問の例会を開
催したいと思いますが、行き先については会長、理
事会に諮り決定したいと思います。
　一年間よろしくお願いいたします。
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　　　　　会務費　社 会 奉 仕 150,000 円
　　　　　　　　　　　　　　3/6予定
　　　　　　　　　　　　　　オペラ歌手
　　　　　　　　　　　　　　三浦克次氏コンサート
　　　　　　　　　友好クラブ 350,000 円
　　　　　　　　　会　議　費 200,000 円
　　　　　　　　　　　　　　オンライン対策費
　　　　　事務費　雑　　　費 420,000 円  
　　　　　　　　　　　　　　モバイル対策費
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　　吉井直樹
　　　次年度職業奉仕委員長
　次年度職業奉仕委員長を仰せつ
かりました吉井です。よろしくお
願いいたします。
　職業奉仕というと思い出される
のが入会当時に熊倉先輩より「職
業奉仕はロータリーの原点にある

のだよ」と教えていただいたことです。
　本来ならば先般行われるはずの地区研修・協議会
にてセッションに参加し、それを踏まえて次期の委
員会運営、事業の方針を決定すべきなのですが、こ
の状況ですので、過去の委員会方針などを参考に計
画をさせて頂きました。
　現在、コロナ禍のもと、経済活動が、皆様が非常
に困難で有る中、だからこそ今、仕事に対して高い
倫理観が必要になってくると思います。「職業奉仕」
の本質を考え、また、四つのテストに照らし合した
行動を委員会を通じて皆さんと共に考えてみたいと
思います。
　大谷年度の地区職業奉仕委員会の作成した啓発
ツールにHe profits most who serves best「最もよ
く奉仕する者、最も多く報いられる」とあります。
これを学びに取り組んでいきたいと思います。
　最後に事業として、例年通り会社訪問の例会を開
催したいと思いますが、行き先については会長、理
事会に諮り決定したいと思います。
　一年間よろしくお願いいたします。

例会の様子


